



Erlebnispark Fantasia mit viel Herz

Vor kurzem verbrachten herzkrankte Kinder auf Einladung von Geschäftsführer KR Erich Wagner einen unbeschwerten Tag im Fantasia Erlebnispark Straßwalchen. Neben der Action gab es ein weiteres Highlight: Unter dem Motto „Herz ist Trumpf“ schickte der „Verein Herzkinder“ aus Salzburg Luftballone mit Adressen in den Himmel. Der Verein

unter der Leitung von Andrea Mangelberger ist österreichweit für rund 4.000 Familien Anlaufstelle in nichtmedizinischen Anliegen. Unter a.mangelberger@herzkinder.at können sich betroffene Eltern melden. Im Bild: Herzkinder mit Andrea Mangelberger und Kommerzialrat Erich Wagner bei der Luftballon-Aktion im Erlebnispark Fantasia.